
L E N Ç Ó I S  P A U L I S T A

E CO NO MI A

Chuvas 
elevam 
preços de 
verduras

Muita chuva é benéfi
ca para algumas culturas, 
mas pode prejudicar ou
tras. Legumes e verduras 
tiveram aumento de pre
ço. O produtor Nilson Mi- 
natel (foto), proprietário 
de uma horta no Caju, em 
Lençóis Paulista, calcula 
ter perdido entre sete e oi
to mil mudas nos meses de 
janeiro e fevereiro por cau
sa da chuva. ►► Página A4
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Escola do Guedes
será municipalizada
Escola estadual Cecília Marins Bosi passa para o município até março; unidade atende 230 estudantes

Até março, a escola es
tadual Cecília Marins Bosi, 
que atende o bairro rural de 
Alfredo Guedes, em Lençóis 
Paulista, deve ser munici
palizada. O processo já está

adiantado. Os professores do 
Estado já foram remanejados 
para outras unidades e as au
las começam no dia 16 com 
professores substitutos. As
sim que o processo burocráti-

co for finalizado, professores 
municipais assumem as clas
ses de terceira a oitava série. 
A municipalização do ensino 
no bairro começou há alguns 
anos e foi implantada de for-

ma gradativa. O diretor de 
Educação de Lençóis Paulista, 
Luiz Eduardo Conti, lembra 
que a conclusão do processo 
vem num momento delicado. 
É que além de já terem co-

meçado as aulas, a modifica
ção mexe com o orçamento. 
A Diretoria terá gastos com 
os novos alunos e também 
no quadro de professores e 
funcionários. ►► Página A3

A GUD OS
Acidente mata 
engenheiro da 
Prefeitura

Uma fatalidade matou o 
engenheiro da Prefeitura de 
Agudos, Benedito Carlos Ma
chado, 46 anos, mais conhe
cido como Nenê Machado. O 
acidente aconteceu por volta 
das 14h da terça-feira 10. Ele 
acompanhava as obras de du
plicação do acesso Richard 
Freudenberg e acabou atingido 
por um caminhão basculante. 
O veículo manobrava de mar- 
cha-ré e Nenê não percebeu 
sua aproximação. O corpo do 
engenheiro foi sepultado na 
manhã de ontem no cemité
rio de Agudos. Cerca de 1,3 
mil prestaram as últimas ho
menagens a ele. ►► Página A7
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RESGATE Um caminhão tombou e o motorista ficou preso nas ferragens. O acidente, que atraiu a 
atenção de dezenas de curiosos, aconteceu na tarde de ontem, na rodovia Marechal Rondon (SP-300). 
O veículo vinha de Pederneiras com destino ao porto de Santos. Depois de ser socorrido pelo Corpo de 
Bombeiros, o motorista, Rogério Fausto, 42 anos, foi levado para o pronto-socorro do Hospital Nossa 
Senhora da Piedade e passa bem. ►► Página A7

M A C A T U B A

Vereadores 
defendem  
melhorias 
em estradas

►► Página A5

B RE A K

Domingo 
tem concurso 
de Hip hop 
na Four

Página A4

P R OV I AS
Milton Monti 
quer frota de 
municípios 
renovada

►► Página A4

L E G I S L A T I V O

Vereadores discutem  
retomada de terrenos

O vereador Formigão, presidente da Câmara de Lençóis

A discussão de dois 
projetos de lei de autoria 
do Executivo e que pede a 
revogação de concessão de 
dois terrenos no Distrito 
Empresarial Luiz Trecen- 
ti dominou a discussão 
na sessão da Câmara de 
Lençóis Paulista da última 
segunda-feira. O assunto 
provocou um longo debate 
entre Nardeli da Silva (PV),

que defendeu a não devo
lução dos terrenos, e Gu- 
mercindo Ticianelli Júnior 
(DEM), Manoel dos Santos 
Silva (PSDB) e Matheus 
Trecenti Capoani (PSDB), 
o Pirikito, que se posicio
naram favoráveis a retoma
da da área. Os terrenos em 
questão foram doados a du
as empresas de reciclagem 
de materiais. ►► Página A5



E D I T O R I A L

Democracia e isso
Chama atenção a forma de

mocrática como a Câmara Mu
nicipal de Lençóis Paulista vem 
se comportando nesse início de 
ano Legislativo diante dos pou
cos projetos polêmicos que sur
giram até agora.

Nardeli da Silva (PV), con
siderado depois das eleições 
do ano passado como, talvez, 
o maior oposicionista da atu
al administração, surpreende a 
todos com o fato de se intitular 
independente, juntamente com 
os demais vereadores que não 
foram eleitos pela base da pre
feita Izabel Cristina Campanari 
Lorenzetti (PSDB), a Bel, e até 
rasga elogios e discursa em favor 
da atual prefeita.

Nesta semana, por exemplo, 
o projeto de lei do Poder Exe
cutivo que pede a revogação da 
concessão de dois terrenos no 
Distrito Empresarial Luiz Tre- 
centi, teve o posicionamento 
de cinco vereadores e todos fa
laram na tribuna sem discursos 
acalorados. Até mesmo Nardeli 
e Gumercindo Ticianelli Júnior 
(DEM), que tiveram um emba
te mais direto em seus posicio
namentos (Nardeli contrário a 
retomada dos terrenos e Júnior 
Ticianelli a favor), foi em alto 
nível, sem agressões verbais e 
questões pessoais. É certo que 
nenhum dos dois ficou satisfei
to com o desfecho da discussão. 
Afinal, Nardeli esperava con

vencer seus colegas a rejeitarem 
o projeto e Júnior Ticianelli de 
acabar com o imbróglio que se 
arrasta desde setembro do ano 
passado, já na última segunda- 
feira. É que Adilson Bernardes 
(PSDC) pediu adiamento do 
projeto e a discussão volta na se
mana seguinte.

Até mesmo os vereadores 
Manoel dos Santos Silva (PSDB), 
o Manezinho, e Matheus Trecen- 
ti Capoani (PSDB), o Pirikito, 
apesar de serem favoráveis ao 
projeto de devolução, aceitaram 
o adiamento por uma semana.

Ainda é cedo para dizer que 
o Poder Legislativo irá agir dessa 
maneira durante os quatro anos, 
afinal estamos falando de área 
política, local que mexe com o 
ego de cada um. Porém, torcer 
para que os embates fiquem 
apenas no campo político, é 
algo que podemos fazer. Seria 
um sinal de amadurecimento 
de nossos representantes e um 
exemplo para os novos polí
ticos. Afinal, vem aí o projeto 
'Câmara Mirim' do presidente 
Ismael de Assis Carlos (PSDB), 
o Formigão, e adolescentes es
tarão ainda mais perto de nos
sos legisladores. Que eles sejam 
bons exemplos para essa garota
da que vai sonhar um dia estar 
no lugar onde estão e que mos
trem que o debate no campo 
das ideias sempre é melhor para 
todo mundo.

A R T I G O

Uma equipe 100%
Sandro Alponte

Juro que tentei me con
trolar na hora de escrever es
te artigo. Pensei em abordar 
a questão da crise econômica 
financeira mundial, que sem 
dúvida preocupa todo mundo 
e já afeta o serviço de cente
nas de trabalhadores na nossa 
região, o Big Brother Brasil, 
que os hipócritas teimam em 
dizer que não assistem, o ani
versário de 71 anos do Jornal 
O ECO, equipe da qual faço 
parte, com muito orgulho, 
há mais ou menos um ano e 
meio, enfim, pensei nesses 
assuntos. Mas não teve jeito. 
Eram quase seis horas da tarde 
e minha cabeça estava voltada 
para às 22h, horário em que 
o Palmeiras, o meu 'Verdão', 
entraria em campo para mais 
uma partida do Campeona
to Paulista. Ou seja, a paixão 
pelo futebol falou mais alto, e 
tive que escrever algo sobre es
se time que empolga no início 
de temporada.

Para minha alegria e da mi
nha amiga Kátia Sartori (tão 
fanática quanto eu), a redação 
do jornal não tem ninguém que 
se empolga com futebol como 
nós. Digo isso porque assim 
podemos curtir a campanha

ERRATA
Publicamos indevidamente na edição de sábado, 7 de feve

reiro de 2008, página C4, edição n° 6.485, que Cíntia Duarte 
é a única finalista da região do prêmio Sebrae Mulheres de Ne
gócios. Na verdade, Lençóis Paulista também conta com outra 
finalista, Renata da Silva Ramos Coneglian, proprietária da Aca
demia Passo a Passo

cem por cento do nosso time 
sem rivalidades internas. Sem 
são-paulinos fanáticos que só 
sabem valorizar as conquistas 
deles, corintianos doentes que 
não veem a hora do Ronaldo 
'Fenômeno' estrear enfim, sem 
esse tipo de torcedor.

Aliás, por falar em Ronal
do, tenho que admitir que sou 
fã desse jogador. Fã da sua lu
ta para continuar no futebol, 
da sua volta por cima na Copa 
de 2002, enfim, alguém que já 
caiu algumas vezes e soube se 
levantar. Exemplo para muitos 
que caem, lamentam e nada 
fazem para sair do fundo do 
poço. Torço por ele, mas não 
para o Corinthians, claro!

Mas voltando ao Palmei
ras, que alegria, apesar de 
acreditar que essa felicidade 
é passageira. Afinal de contas, 
não dá para acreditar que Keir- 
rison, Cleiton Xavier, Willians 
e outros ficarão muito tempo 
no Parque Antártica. Mas tudo 
bem, que seja eterno enquan
to dure essa equipe e as ale
grias que teremos no Paulis- 
tão, Libertadores e Brasileirão. 
Ou algum palmeirense tem 
dúvida de que 2009 é ano de 
tríplice coroa?

Sandro Alponte é jornalista

CONTRARIADO
O jornalista Alcimir do 

Carmo, que na semana pas
sada enviou release para vá
rios órgãos de imprensa da 
região informando que a 
Polícia Federal abriu inqué
rito para apurar denúncia de 
crime eleitoral em Lençóis 
Paulista, discorda da forma 
como foi abordado o assun
to pela Terceira Coluna na 
edição do dia sete de feverei
ro e das respostas da prefeita 
Izabel Cristina Campanari 
Lorenzetti (PSDB), a Bel, 
e pediu direito de resposta 
das notas publicadas pelo O 
ECO. As quatro notas publi
cadas na sequência são res
pectivamente respostas das 
quatro notas publicadas na 
edição do último sábado.

r e s p o s t a  1
"Na verdade, o jornalista 

Alcimir do Carmo enviou 
a imprensa de região um 
release, noticiando a Ins
tauração de Inquérito pela 
Policia Federal de n. ° IPL 
70026/2009, que apura su
posto uso irregular de recur
sos públicos com interesse 
eleitoral em favor da prefei
ta - Bel Lorenzetti e do vice, 
Luiz Carlos Trecenti e, por
tanto, tem tudo a ver com a 
campanha eleitoral da atual 
prefeita."

r e s p o s t a  2
"Diferentemente das 

afirmações da prefeita Bel, 
o procedimento em questão 
trata de apuração de ques
tão administrativa da época, 
mas, sim a apuração de um 
provável Crime Corrupção 
Eleitoral (compra de voto) 
investigado Policia Federal, 
tendo em vista o uso ilegal 
de recursos do erário para a 
compra de carne e materiais 
de higiene (fraldas), dentre 
outros, em troca de votos 
em favor da então candi
data apoiada do ex prefeito 
Marise, "Bel Lorenzetti". Há 
provas extraídas dos proces
sos Judiciais da Justiça Elei
toral de Lençóis Paulista de 
n.° 155/2008 -  de inves
tigação de abuso de poder 
econômico, de n.° 176/08 - 
Representação sobre a apu
ração de ilícitos de compra 
de votos."

r e s p o s t a  3
"Na realidade, a parte 

eleitoral a qual a prefeita se 
refere não está nada resolvi
da. A prefeita responde por 
vários processos (números 
150/08, 151/08, 155/2008, 
165/08, 176/08, 177/08),
na Justiça Eleitoral e se jul
gados procedentes poderá 
haver a conseqüente cassa
ção dos registros ou diplo
mas, podendo perder seu 
mandato, além de ser acres
cida pena de multa pecuni
ária de R$ 106.410,00, para 
o ex-prefeito Marise, para 
o seu vice Luiz Carlos Tre- 
centi, e ainda para Edivaldo 
Antonio Pavanatto e Altair 
Aparecido Toniolo. Além 
desses processos no âmbito 
local, há dois contra Marise 
e que envolvem a campa
nha de Bel. Um feito junto 
ao MPEleitoral/TRE já es
tá com o procedimento na 
PF e outro que tramita no 
MPEstadual/TRJ)."

r e s p o s t a  4
"O pedido de instau

ração de inquérito junto à 
Superintendência da Polícia 
Federal foi feito pela Procu
radoria Eleitoral do Ministé
rio Público de São Paulo, e 
que agora transcorre na PF 
em Bauru, para apurar de
núncia de crime eleitoral em 
Lençóis Paulista nas eleições 
de 2008. Esse inquérito foi 
solicitado pelo Ministério 
Público Eleitoral - MPE, a 
partir de denúncia de uso 
recursos públicos pela ad
ministração José Antonio 
Marise e em favor da candi
datura de "Bel Lorenzetti" 
para prefeita, através de seus 
assessores Edvaldo Pavanat- 
to -  ex-chefe de gabinete e 
Altair Aparecido Toniolo, ex 
e atual titular da Diretoria de 
Desenvolvimento, Geração 
de Emprego e Renda."

DEMOCRACIA
As notas Respostas 1, 2, 

3 e 4 foram escritas pelo jor
nalista Alcimir do Carmo e 
reproduzidas pelo O ECO, 
conforme pedido de direito 
de resposta. Os processos ao 
que o jornalista se refere fo
ram julgados improcedentes 
em primeira instância e tra
mitam no TRE.

DEMORA
A sessão da Câmara dos 

Vereadores de Lençóis Pau
lista da última segunda-feira 
começou com quase uma 
hora de atraso. Marcada pa
ra 19h, a sessão começou 
às 19h50. O presidente do 
Legislativo, Ismael de Assis 
Carlos (PSDB), o Formigão, 
explicou o motivo. "O Juli- 
nho (Júlio Antonio Gonçal
ves -  diretor de Finanças) 
veio nos mostrar o balancete 
das contas da prefeitura dos 
últimos quatro meses da ad
ministração anterior", disse. 
Segundo Formigão, a conta 
estava no 'azul'.

PARÁBOLA
Por falar em início de 

sessão, Formigão falou por 
meio de parábola aos de
mais vereadores e público 
presente na Câmara. Ele 
narrou a história de um pei
xinho que vivia apenas em 
um trecho do mar e depois 
que se aventurou em outras 
águas se surpreendeu com o 
que viu. "Contei essa história 
para que as pessoas não pen
sem que o que vivem e veem 
é somente isso. Não deve
mos nos acomodar nunca", 
justificou o presidente.

VIAGEM
Três vereadores de Len

çóis Paulista foram para Bra
sília logo após a sessão da 
última segunda-feira. Carlos 
Pacola (PV), Adilson Bernar- 
des (PSDC) e Adilson Acácio 
(PMDB) foram participar do 
encontro de vereadores com 
o presidente Luiz Inácio Lu
la da Silva (PT). Na viagem 
também estava prevista a vi
sita ao gabinete dos deputa
dos do PV, Fernando Gabei- 
ra, José Paulo Tofano e José 
Sarney Filho.

a p l a u s o s
O jornal O ECO foi para

benizado pelos seus 71 anos 
de história, comemorados 
no último dia 6, com moção 
de aplausos de autoria do 
vereador Manoel dos Santos 
Silva (PSDB), o Manezinho, 
e assinada pelos demais par
lamentares. "Quero parabe
nizar toda equipe do jornal e 
dizer que o jornal tem o cari
nho de toda a comunidade".
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"Eu sinto uma grande 
alegria em poder cumpri
mentar o jornal O ECO 
porque é um veículo de 
comunicação que nos 
atualiza. Quero também 
cumprimentar os direto
res e funcionários e dese
jar sempre muito sucesso" 

Norma Capoani é 
professora aposentada e 

assinante de O ECO

"Eu gosto de O ECO 
porque ele sai três ve
zes na semana. Isso dá 
mais agilidade para a 
informação. Só acho que 
poderia ter mais matérias 
de saúde".
Inês Bandoli é advogada e 

assinante

"É um privilégio falar 
dos 71 anos de O ECO, 
principalmente porque 
ele é um jornal que traz 
muita cultura, entrete
nimento e informação, 
além de ser feito com 
muita seriedade"

Raquel Ribeiro de 
Andrade Ghirotti é 

professora aposentada e 
assinante.

Ao melhor estilo 'quem não tem cão caça com gato', os moradores do Jardim Caju, em Lençóis Paulista, 
improvisaram uma tabela e uma cesta de basquete em poste da quadra de esportes na avenida Jácomo 
Augusto Paccola. A tabela e a cesta são feitas de materiais recicláveis. A quadra é a própria rua.

PARA p e n s a r

O que es
tá no pen
samento 
do sábio, 
está na 
língua do 
bebedor."

Juvenal

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br


e d u c a ç ã o

Ensino municipalizado
Escola Cecília Marins Bosi, de Alfredo Guedes, será municipalizada até março; unidade atende 230 alunos de infantil até fUndamental

Kátia Sartori

Deve estar concluída até 
março a municipalização da 
escola estadual Cecília Marins 
Bosi, em Alfredo Guedes. O 
processo começou o ano pas
sado e só falta a publicação no 
Diário Oficial. Os professores 
do Estado já foram remaneja- 
dos para outras unidades e as 
aulas começam no dia 16 com 
professores estaduais substi
tutos. Assim que o processo 
burocrático for finalizado, pro
fessores municipais assumem 
as classes de terceira a oitava sé
rie. O convênio estabelece que 
apenas três funcionários do go
verno ficam prestando serviços 
para a Prefeitura de Lençóis.

A informação é confirma
da pelo diretor de Educação 
do município, Luiz Eduardo 
Conti. "Já foi feito contato com 
a Secretaria Estadual de Educa
ção, que deu aval positivo. O 
Estado já manifestou interes
se", relata.

A municipalização do en
sino no bairro começou há al

guns anos e foi implantada de 
forma gradativa. As crianças de 
Alfredo Guedes contam com 
educação infantil e até o segun
do ano do ensino fundamental 
já municipalizados, num total 
de 75 alunos. A partir de mar
ço, a prefeitura fica responsável 
também pelas classes de tercei
ra a oitava série. Na rede esta
dual são atendidos 155 alunos. 
Todas as séries -  rede munici
pal e estadual -  funcionam no 
mesmo prédio e abrigam 230 
crianças e adolescentes.

O diretor de Educação de 
Lençóis Paulista lembra que, 
mesmo que a municipalização 
da unidade tenha sido feita de 
forma gradativa, a conclusão 
do processo vem num mo
mento delicado. É que além de 
já terem começado as aulas, a 
modificação mexe com o orça
mento. A Diretoria terá gastos 
com os novos alunos e tam
bém no quadro de professores 
e funcionários.

A Diretoria de Educação 
deve dispor de R$ 29 milhões 
para serem investidos em

2009, isso se a crise financeira 
internacional não prejudicar o 
orçamento. Repasses de ICMS 
(Imposto sobre Circulação de 
Mercadorias e Serviços), prin
cipal receita dos municípios, já 
veio menor em janeiro, como 
reflexo da crise. Entretanto, 
por enquanto não houve per
da de arrecadação.

Do total do orçamento da 
pasta, 55% são gastos com sa
lários. Outros 5% são para ma
nutenção da cozinha piloto. 
Dez por cento vão para os pro
jetos pedagógicos. Para trans
porte de estudantes são mais 
3% do orçamento. Outros 7% 
serão destinados para obras -  
construção de novas unidades 
e reformas de escolas. A Pasta 
ainda destina 2% para aquisi
ção de uniformes. Mais de 17% 
vão para custeio da máquina.

Hoje a rede municipal de en
sino de Lençóis Paulista é com
posta de 30 unidades - 14 esco
las de ensino fundamental, oito 
de ensino infantil e oito creches. 
Os mais de oito mil retornaram 
às aulas no dia 5 de fevereiro.

s a l á r i o s

Professores da rede municipal 
terão reajuste de 15% em abril

A prefeita Izabel Cristina 
Campanari Lorenzetti (PS
DB), a Bel, anunciou reajuste 
de 15% para os professores da 
rede municipal de ensino. O 
projeto que regulamenta o re
ajuste deve ser enviado para a 
Câmara até o dia 15 de março. 
O aumento começa a ser pago 
em abril se tiver a aprovação 
do Legislativo.

Segundo o diretor Jurídico 
da Prefeitura de Lençóis Pau
lista, Júlio Antonio Gonçalves, 
o reajuste vem acima da infla-

ção porque o piso inicial dos 
professores de Lençóis Paulis
ta estava abaixo do praticado 
na região. Além disso, a legis
lação do Fundeb (Fundo Na
cional de Desenvolvimento da 
Educação Básica) determina 
que 60% sejam investidos na 
remuneração dos professores. 
Se sobrar dinheiro, ele é ratea
do entre os professores. Ainda 
de acordo com Gonçalves, os 
funcionários públicos tam
bém terão reajuste.

Atualmente, o valor hora/

aula pago aos professores do 
ensino infantil e da educação 
básica 1 (que compreende até 
a quarta série) é de R$ 6,91. 
Para os professores de quinta 
a oitava série, o valor da hora/ 
aula é de R$ 7,28.

De acordo com o diretor 
de Educação, Luiz Eduardo 
Conti, o reajuste beneficia en
tre 300 e 400 profissionais do 
quadro do magistério. Segun
do ele, não há número exato 
porque a atribuição de aulas 
ainda não foi concluída.

CAPACITAÇÃO
Ontem, a equipe peda
gógica da escola estadual 
Virgílio Capoani, em Len
çóis Paulista, participou 
de uma palestra motiva- 
cional proferida pela pe
dagoga borebiense Roseli 
Andréia Felix. A diretora 
da escola, Hilda Pascho- 
alinotto, em nome da 
equipe, agradece e diz que 
Roseli é muito especial e 
que contribui para que os 
professores sejaM capazes 
de atuar cada vez melhor 
na formação dos alunos.

Escola Cecília Marins Bosi passa para o município até março; rede é composta po 30 unidades

MASCULINO - FEMININO - INFANTIL

*
★

Ruo Geraldo 
Pereira de Barros, 
1002̂  Centro 
Lençóis Paulista 
Tei.: 3263.0051
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Encharcado
Chuvas prejudicam produção de hortifrutis e consumidores 

sentem alta no preço de verduras e legumes no bolso

Kátia Sartori

Muita chuva é benéfica 
para algumas culturas, como 
a cana-de-açúcar e o milho, 
mas pode prejudicar outros. É 
o caso dos hortifrutis. Nos su
permercados e feiras livres, os 
consumidores sentiram a alta 
nos preços de alguns legumes 
e verduras. Já os produtores, 
contam que amargaram pre
juízo. Em algumas hortas, o 
verdinho chegou a faltar.

Nos supermercados de 
Lençóis Paulista, um maço de 
alface chega a custar R$ 3. O 
maço da rúcula, R$ 4. Um dos 
campeões de preços altos é o 
brócolis, R$ 5 o maço.

Para uma consumidora 
que fazia compras na tarde de 
ontem, o jeito é improvisar. 
"Eu estou pensando se vou le
var. O jeito é mudar sempre. 
Se o alface está caro, o jeito é 
procurar um legume ou outra 
verdura", ensina. Outra consu
midora, diz não prestar tanta 
atenção ao preço. "Só deixo de 
comprar se eu realmente achar 
caro. Temos entender que isso 
é sazonal", avalia.

O produtor Nilson Minatel, 
proprietário de uma horta no

Nilson Minatel diz que 
muita chuva atrapalha 
cultura de hortaliças; 
nos supermercados, 
preço já subiu

p r o v i a s

Milton Monti quer renovação 
da frota dos municípios

Jardim Caju, em Lençóis Paulis
ta, calcula ter perdido entre sete 
e oito mil mudas nos meses de 
janeiro e fevereiro por causa da 
chuva. As perdas se deram prin
cipalmente em canteiros de al- 
meirão, alface e rúcula. Segundo 
ele, o excesso de água, além de 
destruir a planta, ainda favore-

ce o desenvolvimento de mato, 
que tira nutrientes das culturas. 
"O alface, por exemplo, precisa 
de noites longas e temperaturas 
mais baixas. Passamos o dia 
capinando e está difícil", expli
ca. A chuva também prejudica 
o plantio. "Tem que ficar com 
um olho no peixe e outro no

gato. Se plantar hoje e chover, 
estraga tudo", explica.

Minatel diz que não au
mentou os preços e que está 
amargando prejuízo, principal
mente nas vendas no atacado. 
"Estou fazendo sete, oito pés de 
alface por R$ 2,50 quando teria 
que fazer a R$ 3,50, R$ 4", diz.

b a i r r o s

Moradores pedem melhorias no Caju
Representantes da Asso

ciação dos Moradores dos 
Bairros Caju 1 e 2 entrega
ram aos vereadores de Len
çóis Paulista requerimento 
com pedidos de melhorias 
em alguns setores dos bair
ros. O documento foi en
tregue na sessão da última 
segunda-feira ao presidente 
do Poder Legislativo, Isma
el de Assis Carlos (PSDB), 
o Formigão.

Alicio Aparecido Feliz- 
berto, o Pitinha, presiden
te da associação, informou 
que no documento estão 
o pedido de instalação de 
lombadas na avenida Jáco- 
mo Augusto Paccola, aulas 
noturnas, melhor ilumi
nação das ruas, limpeza 
de terrenos baldios, cons
trução de praça com pista 
de skate, quadra de malha 
e futsal e iluminação dos 
dois campos de areia.

Pitinha informa que são 
pedidos que já foram feitos 
anteriormente. "A gente 
sabe que não dá para aten
der tudo de uma hora para 
outra, mas algumas coi
sas precisam ser feitas. Por 
exemplo, se por acaso não

Moradores pedem iluminação em quadra de areia e outras benfeitorias no bairro

der para oferecer aulas notur
nas no bairro, que ofereça o 
transporte para os morado
res", comentou o presidente.

Márcio Placa, conselheiro 
da associação, reforça as pa
lavras do presidente e cobra 
providências principalmente 
em relação a iluminação e pra
ças. "É um bairro escuro e se a

pessoa quiser tomar um sor
vete a noite não tem um local 
seguro para ficar, como uma 
praça com bancos e ilumina
ção", disse. "Acho que são me
lhorias que com boa vontade 
podem ser atendidas".

Placa ainda lamenta que 
moradores do Caju 1 e 2 te
nham que sair do bairro pa-

ra ter momentos de lazer 
em outros locais da cida
de. "Recentemente li uma 
reportagem no jornal que 
falava da construção de no
vas praças na cidade e não 
me lembro de ter visto o 
nome do Caju 1 e 2 entre 
os bairros beneficiados", 
lamentou Placa.

Autor da proposta de 
financiar a renovação das 
frotas municipais pelo BN
DES, o deputado federal 
Milton Monti (PR) destacou 
a iniciativa do governo de 
estimular o uso desse tipo 
de crédito pelas prefeituras 
municipais. Em Brasília, o 
presidente Lula anunciou no 
dia 10, entre outras medidas, 
a liberação de mais R$ 980 
milhões para as prefeituras 
municipais, através do Pro- 
vias, programa que financia 
a compra de equipamentos 
e veículos das prefeituras. O 
anúncio estava marcado pa
ra acontecer no encontro do 
presidente Lula com 3,5 mil 
prefeitos brasileiros.

"Estimular a renovação 
das frotas municipais já era 
importante antes. Agora é 
uma necessidade. Na mes
ma medida em que cria con
dições para as prefeituras 
modernizarem seus equipa
mentos, economizar com 
manutenção da frota e pres
tar serviços cada vez melho
res em suas comunidades, a

aquisição de novos equipa
mentos reflete diretamente 
na indústria automotiva. 
É uma medida eficaz para 
gerar postos de trabalho e 
fazer frente à crise econômi
ca", avalia o deputado que 
sugeriu a criação do Provias.

Para Milton Monti, é 
comum as prefeituras das 
pequenas cidades gastarem 
muito na manutenção de 
equipamentos antigos e 
não terem recursos próprios 
para modernizar seus veí
culos, maquinários e equi
pamentos. "Desde o início, 
a proposta era criar condi
ções necessárias para que as 
pequenas cidades se equi
pem, economizem recursos 
públicos e prestem bons 
serviços aos seus munícipes. 
Com a vantagem de o aque
cimento da cadeia automo
tiva trazer benefícios, princi
palmente, para a população 
trabalhadora. Essa equação 
torna-se mais evidente neste 
momento da economia na
cional e mundial", reforçou 
Milton Monti.

f i l h o t e s

Feira promove doação de 
cães e gatos em Macatuba

Quem pensa em adotar 
um cão ou gato como animal 
de estimação não pode per
der uma feira que acontece 
no sábado 14, em Macatu- 
ba. O evento será realizado 
na Clínica Veterinária JP, das 
8h30 às 17h, com a doação

de vários filhotes.
Além da doação de ani

mais, também haverá sorteio 
de brindes. A feira conta com 
apoio da Special Dog e da 
Organização São Francisco 
de Assis. A JP fica na avenida 
Coronel Virgílio, n° 10-28.

b r e a k

Domingo tem campeonato de Hip hop

COMUNICADO DE EXTRAVIO
VALDIR APARECIDO RAMOS LENÇÓIS PAULISTA -  ME, com endereço 
nesta cidade de Lençóis Paulista, estado de São Paulo, à Avenida Pref. Jacomo 
Nicolau Paccola, 276, Pq. Resid. Rondon, devidamente matriculado no CNPJ 
sob n°. 69.162.592/0001-44 e Inscrição Estadual n°. 416.028.419.117, comu
nica o extravio de 3 talões de Nota Fiscal modelo 2, série D-1, n°. 201 A 350 
não se responsabilizando pelo uso indevido.

No domingo 15, tem cam
peonato de break, estilo do Hip 
hop, na Four, em Lençóis Paulis
ta. O evento começa a partir do 
meio-dia e deve contar com a par

ticipação de b-boys e b-girls de 15 
cidades da região. A organização 
é de Marcelo Aparecido Souza.

Ingressos para acompanhar 
a disputa estão sendo vendidos

antecipadamente a R$ 3. Na ho
ra, custarão R$ 5. Para os com
petidores, tem prêmio de R$ 
200 para a primeira dupla. Para 
a segunda dupla, o prêmio é de

R$ 50. Também haverá sorteio 
de brindes. Informações sobre 
ingressos, inscrições e o sistema 
de disputas pelo telefone (14) 
9141-5362, com Marcelo.

EXTRAVIO
Bruno Tamborim-ME., com endereço na Rua Lucilo Dellamura, 3-138, Jardim 
Capri, Macatuba-SP, CEP 17290-000, inscrita no CNPJ: 59.708.271/0001- 
49, Inscrição Estadual: 428.003.150.110. Comunica que foram extraviados 
talão de nota fiscal de microempresa n° 051 a 100, e nota fiscal de venda a 
consumidor série D-2 n° 00451 a 00500. Não se responsabilizando pelo uso 
indevido dos mesmos.
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Vai ou fica
Prefeitura pede retomada de terrenos; Nardeli defende 

empresário e Bernardes pede adiamento por uma semana

Sandro Alponte

A discussão de dois proje
tos de lei de autoria do Execu
tivo e que pede a revogação de 
concessão de dois terrenos no 
Distrito Empresarial Luiz Tre- 
centi foi a principal discussão 
da sessão da Câmara dos Ve
readores da última segunda- 
feira. O assunto provocou um 
longo debate entre Nardeli 
da Silva (PV), que defendeu 
a não devolução do terreno, e 
Gumercindo Ticianelli Júnior 
(DEM), Manoel dos Santos 
Silva (PSDB) e Matheus Tre- 
centi Capoani (PSDB), o Piri- 
kito, que se posicionaram fa
voráveis a retomada da área.

Os terrenos em questão 
foram doados duas empresas 
de reciclagem de materiais. 
José Carlos Badesso recebeu a 
doação em outubro de 2003 
e Gonzaga Geraldo Luiz, em 
março de 2004. De acordo

com o projeto, as duas em
presas não realizaram nenhu
ma benfeitoria no terreno e, 
desta forma, não cumpriram 
o prazo estipulado pela ad
ministração de terminar a 
obra em seis meses.

A discussão foi resolvida 
com o pedido de adiamento 
por uma semana do vereador 
Adilson Bernardes (PSDC). 
"Acho importante ouvir o 
empresário (José Carlos Ba- 
desso) e saber dele o que está 
acontecendo. Acho que uma 
semana a mais não vai preju
dicar a prefeitura", justificou. 
"Aliás, acho que todos os ve
readores poderiam procurar o 
Badesso e pedir uma explica
ção", sugeriu.

Os tucanos Manezinho e 
Pirikito foram favoráveis ao 
adiamento, mas disseram que 
são contra esticar o prazo por 
mais um prazo. "Já foi dado 
muito tempo", declarou Ma-

nezinho. "Acho importante 
que o empresário também nos 
procure e diga quais são seus 
projetos", comentou Pirkito.

Júnior Ticianelli também 
foi um dos que foram favorá
veis ao projeto de devolução. 
"Acho que estamos prorrogan
do algo que não adianta mais 
esperar. Tem gente precisando 
de terreno na cidade e outros 
têm e não fazem nada", res
saltou. Nem mesmo os ape
los de Nardeli convenceram o 
colega. "Sou contra dar mais 
prazo. Vamos atender quem 
realmente quer construir".

FINANCIAMENTO
Nardeli disse que foi pro

curado pelo empresário e que 
ele justificou a provável reto
mada do terreno como o em
pecilho para a construção da 
obra. "Desde setembro do ano 
passado que esse projeto está 
nesta Casa. Como ele vai fa

O vereador Nardeli da Silva defende que os terrenos não sejam retomados pela prefeitura

zer algo se há possibilidade de 
perder o terreno?", questionou 
o vereador. "E antes não fez 
porque enfrentou problemas 
financeiros e não havia como 
conseguir financiamento".

O empresário foi procura
do pelo O ECO e afirmou que 
agora há condições de dar

continuidade as benfeitorias 
no terreno. "Já investi cerca de 
R$ 25 mil ali e quero construir 
lá meu barracão", disse. "Pas
sei por dificuldades, como 
qualquer grande, médio ou 
pequeno empresário, e agora 
tenho condições de investir. 
Sei que o local está abando

nado, mas é que com essa in
definição não quis fazer mais 
nada lá", declarou.

Gonzaga Geraldo Luiz tam
bém foi procurado, mas não 
foi localizado por nossa repor
tagem. Na próxima sessão, o 
assunto deve voltar a ser pauta 
das discussões dos vereadores.

AGUDOS M A C A T U B A

Câmara estica 
licença-maternidade 
para seis meses

Dois projetos novos e 32 
indicações marcaram a sessão 
legislativa da última segunda- 
feira em Agudos. As vereadoras 
Neusa Vicente (PPS) e Maria 
Antonia da Silva (PMDB), a 
Tata, assinam projeto que au
menta a licença-maternidade 
de quatro para seis meses para 
as funcionárias públicas mu
nicipais. Uma emenda do pre
sidente da Casa, Nelson Assad 
Ayub (PP), pede que o benefí
cio seja estendido para quem 
adotar filhos.

O prefeito Everton Octavia- 
ni (PMDB) enviou projeto que 
autoriza o repasse de R$ 160 
mil para o Hospital de Agudos 
para manutenção do pronto- 
socorro. Os projetos foram vo
tados em regime de urgência e 
aprovados por unanimidade.

Outras 32 indicações assi
nadas por vários vereadores 
também foram lidas e aprova
das. O tema que mais causou 
discussão veio assinado pe
lo vereador Éderson Roberto 
Mainini (PT), o Kucão, que 
pediu a anulação do projeto 
de reestruturação administra
tiva que aprovou o cargo de 
gerente de Agudos com salário 
de R$ 10 mil.

A discussão ficou tensa e

[K I C I P

Kucão teve que ceder aparte aos 
colegas várias vezes. Auro Oc- 
taviani (PMDB), irmão do ex- 
prefeito José Carlos Octaviani 
que ocupa o cargo de gerente 
da cidade, foi o mais incisivo e 
insinuou que Kucão estaria sen
do influenciado e atiçado pela 
oposição. O petista se defen
deu dizendo que foi eleito para 
fiscalizar e reiterou o discurso 
de que os atos da Câmara são 
conduzidos na base do atrope
lo, onde vereadores aprovam 
projetos sem ler. O ofício foi 
colocado em votação e acabou 
rejeitado por sete votos a um, 
apenas Kucão votou favorável.

Na tribuna, Auro disse que 
está sendo perseguido por po
liciais militares de Agudos. O 
motivo seriam multas aplica
das a ele, seus amigos e fami
liares e chegou ameaçar levar o 
caso até a corregedoria da PM. 
O comandante da PM de Agu
dos, tenente Juliano Xavier, ou
viu parte do discurso e depois 
participou de uma reunião com 
o vereador.

O tenente Xavier afirmou 
ao O ECO que as acusações 
do vereador não têm qualquer 
fundamento, que os policiais 
estão contendo os abusos e que 
as multas são merecidas.

A KPG Produções realiza diversos tipos de 
eventos e festas: aniversários,formaturas, 
casamentos, shows,desfiles, lançamento 
de produto, som para palestras entre outros.
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Comove r üíH dflsfijj?
Fazflr um show?
Vaisecasa^ KGP Produções - (U ) 3264 5100 ou 9793 4899

/  R, Humberto Alves Tocei, 1050 - Lençóis Pta,

Vereadores discutem  
condições de estradas

A situação da rodovia 
Osny Matheus (SP-261) e 
as condições de algumas 
estradas vicinais de Maca- 
tuba dominaram as discus
sões na sessão da Câmara 
de Vereadores, na segunda- 
feira 9. Foram aprovados, 
em regime de urgência e 
por unanimidade de votos, 
dois projetos de autoria do 
prefeito Coolidge Hercos 
Júnior (PMDB). O primeiro 
regulamenta a criação do 
curso de pedreiro. O outro 
autoriza repasses para en
tidades como a Apae (As
sociação de Pais e Amigos 
dos Excepcionais), Legião 
Mirim e SOS Renascer.

O presidente da Casa, 
Odair Álvares Funes (PT), o 
sargento Funes, apresentou 
indicação pedindo a du
plicação da estrada vicinal 
Lauro Perazzoli, na altura 
da curva da Tinisca. O vere
ador justificou que o trecho 
registra alto número de aci
dentes e lembrou que a cur
va já foi apelidada de 'curva

Vereadores reclamam do mau estado das estradas da região

da morte.
Já o vereador Moacir Sil- 

vestrini (PV) defendeu a 
duplicação da rodovia Os- 
ny Matheus e melhorias pa
ra a via, como construção 
de acostamento em alguns 
pontos. Moacir também teve 
aprovado requerimento que 
pede a manutenção da estra
da vicinal Matheus Lista, que

leva ao bairro rural Pouso 
Alegre.

O vice-presidente da Ca
sa, Antonio Carlos Pedroso 
(PPS) apresentou requeri
mento cobrando medidas 
do Executivo sobre o serviço 
prestado pela CPFL. Na se
mana passada, toda a cidade 
ficou sem energia elétrica por 
cerca de uma hora e meia.

LEGIAO MIRIM  
DE LENÇÓIS 

PAULISTA

ASSEMBLÉIA GERAL 
EXTRAORDINÁRIA

CONVOCAÇÃO

Ficam os senhores Diretores 
da Legião Mirim de Lençóis 
Paulista, bem como os 
membros do Colégio 
de Eleitores e Conselho 
Consultivo, convidados 
a comparecer à reunião 
da Assembléia Geral 
Extraordinária, a realizar-se 
às 20:00 horas do dia 20 de 
Fevereiro de 2009, na sede 
do Rotary Club de Lençóis 
Paulista, à Av. Padre Salústio 
Rodrigues Machado n° 809, 
a fim de deliberarem sobre a 
seguinte ORDEM DO DIA:

ASSEMBLÉIA GERAL 
EXTRAODINÁRIA

I -  Aprovação das Alterações 
do Estatuto Social da Legião 
Mirim de Lençóis Paulista.

Lençóis Paulista, 12 de 
Fevereiro de 2009.

José Roberto Baptistella 
Presidente Colégio de 

Eleitores LMLP
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C G  1 26 T IT A N  KS 2 00 8 /2 0 0 4 P R E TA 5 0 0 ,0 0  4  24 P A R C E LA S  D E 220,00

C B X 2 5 0 T W IS T E R 2 00 4 /2 0 0 4 P R E TA 1500,00  +  36 P A R C E LA S  D E 250.00

LO G U S  C U 199 6/1 99 6 VER D E 1500,00  +  36 P A R C E LA S  D E 4 50 ,00

P A U O  EX 199 8/1 99 8 A Z U L 2 50 0 ,0 0  +  38 P A R C E LA S  D E 4 50 ,00

G O L  R O L L IN G  S TO N ES 199 5/1 99 5 B R A N C O 1500,00  +  36 P A R C E LA S  D E 4 50 ,00

Fones: 3264-3968 e 3264-3033
Av. Papa Joáo Paulo II (ao lado do Auto Posto Leáo) - Lençóis Paulista



Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
PREFEITURA MUNICIPAL 

DE LENÇÓIS PAULISTA

Atos Decisórios do Ilmo. Sr. Diretor Jurídico

ACUMULAÇÃO DE CARGOS
O Diretor Jurídico da Prefeitura Municipal de Len
çóis Paulista, usando das atribuições conferidas 
pelo Decreto Executivo N.° 40/2005, com base 
no artigo 5° do Decreto Executivo n.° 435/2006, 
expede o(s) seguinte(s) ATO(S) DECISÓRIO(S):

ACUMULAÇÃO DEFERIDA:
Ato Decisório n.° 01/2009 -  Maria Terezinha Pe
reira Giglioli, Professora de Educação Básica I na 
“E.M.E.F. Esperança de Oliveira” e aposentada junto 
ao Governo do Estado de São Paulo. Admitida pelo 
regime estatutário, neste Município. Acumulação le
gal.

Ato Decisório n.° 02/2009 -  Claudete Teresinha 
da Silva, Professora de Educação Básica II na 
“E.M.E.I.F. Guiomar Fortunata Coneglian Borcat” 
junto ao Município de Lençóis Paulista e na “E.E. 
Prol .̂ Leonina Alves Coneglian” junto ao Estado de 
São Paulo. Admitida pelo regime estatutário, neste 
Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 03/2009 -  Lucelena de Freitas, 
Professora de Educação Básica I na “E.M.E.I.F. Eliza 
Pereira de Barros” e aposentada junto ao Governo do 
Estado de São Paulo. Admitida pelo regime estatutá
rio, neste Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 04/2009 -  Maria Fatima Rubio 
Campanhoni, Professora de Educação Básica I na 
“E.M.E.I.F. Eliza Pereira de Barros” e na “E.M.E.F. 
Esperança de Oliveira” junto ao Município de Len
çóis Paulista. Admitida pelo regime estatutário, neste 
Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 05/2009 -  Glenda Fernandes San- 
ches, Professora de Educação Infantil na “E.M.E.I. 
Maria Tereza da Silva Coelho Jacon” e Professora 
de Educação Básica I na “E.M.E.I.F. Prol .̂ Guiomar 
Fortunata Coneglian Borcat” junto ao Município de 
Lençóis Paulista. Admitida pelo regime estatutário, 
neste Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 06/2009 -  Rita de Cássia Gasparo- 
ti Momo de Lima, Professora de Educação Básica I 
na “E.M.E.I.F. Prof*. Guiomar Fortunata Coneglian 
Borcat” junto ao Município de Lençóis Paulista. Ad
mitida pelo regime estatutário, neste Município. Acu
mulação legal.

Ato Decisório n.° 07/2009 -  Edvaini Cláudia Benetti 
Lino, Professora de Educação Infantil na “E.M.E.I. 
Prol .̂ Maria Cordeiro F. Orsi” junto ao Município de 
Lençóis Paulista. Admitida pelo regime estatutário, 
neste Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 08/2009 -  Rosangela Radicchi Po- 
dadera, Professora de Educação Infantil na “E.M.E.I. 
Prol .̂ Maria Cordeiro F. Orsi” junto ao Município de 
Lençóis Paulista. Admitida pelo regime estatutário, 
neste Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 09/2009 -  Maria Inês Ferraris Me- 
dola, Professora de Educação Básica I na “E.M.E.F. 
Prof. Edwaldo Bianchini” e na “E.M.E.F. Esperança 
de Oliveira” junto ao Município de Lençóis Paulista. 
Admitida pelo regime estatutário, neste Município. 
Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 10/2009 -  Elisabete Tonin Val- 
vassori Galassi, Professora de Educação Especial na 
“E.M.E.F. Prof .̂ Lina Bosi Canova” e Professora de 
Educação Infantil na “E.M.E.I. Áurea Damasceno 
Bernardes” junto ao Município de Lençóis Paulista. 
Admitida pelo regime estatutário, neste Município. 
Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 11/2009 -  Carina da Costa Almei
da, Professora de Educação Básica II na “E.M.E.I.F. 
Guiomar Fortunata Coneglian Borcat” junto ao Mu
nicípio de Lençóis Paulista e na “E.E. Rubens Pietra- 
róia” junto ao Estado de São Paulo. Admitida pelo 
regime estatutário, neste Município. Acumulação 
legal.

Ato Decisório n.° 12/2009 -  Josilene Leme de Olivei
ra, Professora de Educação Básica I na “E.M.E.I.F. 
Pref. Ézio Paccola” e Professora de Educação Infan
til na “Creche Dona Maria Moretto Boso” junto ao 
Município de Lençóis Paulista. Admitida pelo regime 
estatutário, neste Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 13/2009 -  Rita de Cássia de Sou
za Minatel, Professora de Educação Básica I na 
“E.M.E.I.F. Prof.° Nelson Brollo” e Professora de 
Educação Infantil na “E.M.E.I.F. Pref. Ézio Paccola” 
junto ao Município de Lençóis Paulista. Admitida 
pelo regime estatutário, neste Município. Acumula
ção legal.

Ato Decisório n.° 14/2009 -  Ana Maria Dias Baptista 
Morales, Professora de Educação Especial e Infantil 
na “E.M.E.I.F. Irma Carrit” junto ao Município de 
Lençóis Paulista. Admitida pelo regime estatutário, 
neste Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 15/2009 -  Dirce Pereira de Lima, 
Professora de Educação Infantil na “E.M.E.I. Prof.“

Áurea Damasceno Bernardes” e Professora de Educa
ção Básica I na “E.M.E.I.F. Prof*. Guiomar Fortunata 
Coneglian Borcat” junto ao Município de Lençóis 
Paulista. Admitida pelo regime estatutário, neste Mu
nicípio. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 16/2009 -  Alessandra Regina Varas- 
quim, Professora de Educação infantil na “E.M.E.I. 
Prof. Marcellino Dayrell Queiroz” junto ao Municí
pio de Lençóis Paulista. Admitida pelo regime estatu
tário, neste Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 17/2009 -  Elizandra Lúcia Gi- 
lioli Vidal, Professora de Educação Básica I na 
“E.M.E.I.F. Irma Carrit” e Professora de Educação 
Infantil na “E.M.E.I. Maria Tereza da Silva Coelho 
Jacon” junto ao Município de Lençóis Paulista. Ad
mitida pelo regime estatutário, neste Município. Acu
mulação legal.

Ato Decisório n.° 18/2009 -  Amélia Feliciani Parme- 
zzani, Professora de Educação Básica I na “E.M.E.I.F. 
Eliza Pereira de Barros” junto ao Município de Len
çóis Paulista e aposentada junto ao Governo do Esta
do de São Paulo. Admitida pelo regime estatutário, 
neste Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 19/2009 -  Marcos Antônio da Silva, 
Professor de Educação Básica II na “E.M.E.I.F. Guio- 
mar Fortunata Coneglian Borcat” junto ao Município 
de Lençóis Paulista e na “E.E. Rubens Pietraróia” 
junto ao Estado de São Paulo. Admitida pelo regime 
estatutário, neste Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 20/2009 -  Ana Cláudia Galerani 
Buono Maciel, Professora de Educação Básica I na 
“E.M.E.I.F. Prof*. Nelson Brollo” e na “E.M.E.F. 
Prof*. Maria Zélia Camargo Prandini” junto ao Mu
nicípio de Lençóis Paulista. Admitida pelo regime 
estatutário, neste Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 21/2009 -  Andréia Aparecida Ci- 
rilo Damada, Professora de Educação Básica I na 
“E.M.E.F. Prof*. Maria Zélia Camargo Prandini” jun
to ao Município de Lençóis Paulista e na “E.M.E.I. 
Prof*. Thereza Yvoneti Perni” junto ao Município de 
Agudos. Admitida pelo regime estatutário, neste Mu
nicípio. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 22/2009 -  Josiane Aparecida Rodri
gues Pacheco, Professora de Educação Básica II na 
“E.M.E.F. Prof*. Lina Bosi Canova” junto ao Muni
cípio de Lençóis Paulista e na “E.E. Dr. Paulo Zillo” 
junto ao Estado de São Paulo. Admitida pelo regime 
estatutário, neste Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 23/2009 -  Ezilda Maria Soares 
de Oliveira, Professora de Educação Básica I na 
“E.M.E.F. Prof*. Maria Zélia Camargo Prandini” jun
to ao Município de Lençóis Paulista e Professora de 
Educação Básica I na “E.M.E.F. Prof*. Iracema Leite 
e Silva” junto ao Município de Borebi. Admitida pelo 
regime estatutário, neste Município. Acumulação le
gal.

Ato Decisório n.° 24/2009 -  Regiane Terezinha So
nego Zuntini, Professora de Educação infantil na 
“E.M.E.I.F. Eliza Pereira de Barros” junto ao Municí
pio de Lençóis Paulista e Professora de Educação Bá
sica II na “E.E. Prof*. Vera Braga Franco Giacomini” 
junto ao Estado de São Paulo. Admitida pelo regime 
estatutário, neste Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 25/2009 -  Sonia Aparecida Pinhei
ro Machado, Professora de Educação Básica II na 
“E.M.E.F. Prof*. Idalina Canova de Barros” junto ao 
Município de Lençóis Paulista e na “E.E. Prof*. Leo
nina Alves Coneglian” junto ao Estado de São Paulo. 
Admitida pelo regime estatutário, neste Município. 
Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 26/2009 -  Paula Rondina Barbosa, 
Professora de Educação Infantil na “E.M.E.I. Prof. 
Marcellino Dayrell Queiroz” junto ao Município de 
Lençóis Paulista e Professora de Educação Básica I 
na “E.M.E.F.E.I.. Prof*. Lydia Thiede” junto ao Mu
nicípio de Agudos. Admitida pelo regime estatutário, 
neste Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 27/2009 -  Priscila Blanco Fortu- 
nato de Oliveira, Professora de Educação Especial e 
Professora de Educação Básica I na “E.M.E.I.F. Pre
feito Ézio Paccola” junto ao Município de Lençóis 
Paulista. Admitida pelo regime estatutário, neste Mu
nicípio. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 28/2009 -  Maria Pedra Ap. Pe
reira Campos, Professora de Educação Básica I na 
“E.M.E.F. Esperança de Oliveira” junto ao Município 
de Lençóis Paulista e na “E.M.E.F. José Lourenço 
Blanco” junto ao Município de Areiópolis. Admitida 
pelo regime estatutário, neste Município. Acumula
ção legal.

Ato Decisório n.° 29/2009 -  Eliane da Silva Ra
mos Serveli, Professora de Educação Básica II na 
“E.M.E.I.F. Guiomar Fortunata Coneglian Borcat” 
junto ao Município de Lençóis Paulista e na “E.E. Dr. 
Paulo Zillo” junto ao Estado de São Paulo. Admitida 
pelo regime estatutário, neste Município. Acumula
ção legal.

Ato Decisório n.° 30/2009 -  Daniela Fernanda de 
Souza Cordone, Professora de Educação Básica I

na “E.M.E.I.F. Prof .̂ Amélia Benta do Nascimento 
Oliveira” junto ao Município de Lençóis Paulista. 
Admitida pelo regime estatutário, neste Município. 
Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 31/2009 -  Nelma Claudia Car- 
peloti, Professora de Educação Básica I e Infantil 
na “E.M.E.I.F. Prof .̂ Amélia Benta do Nascimento 
Oliveira” junto ao Município de Lençóis Paulista. 
Admitida pelo regime estatutário, neste Município. 
Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 32/2009 -  Cirineu Pupo, Professor 
de Educação Básica II na “E.M.E.F. Prof*. Idalina 
Canova de Barros” junto ao Município de Lençóis 
Paulista e na “E.E. Prof*. Leonina Alves Coneglian” 
junto ao Estado de São Paulo. Admitido pelo regime 
estatutário, neste Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 33/2009 -  Lucilena Correa da 
Silva de Rosa, Professora de Educação Básica II na 
“E.M.E.F. Prof .̂ Idalina Canova de Barros” junto ao 
Município de Lençóis Paulista e na “E.E. Prof*. Vera 
Braga Franco Giacomini” junto ao Estado de São 
Paulo. Admitida pelo regime estatutário, neste Muni
cípio. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 34/2009 -  Gilmar Tolentino, Profes
sor de Educação Básica II na “E.M.E.F. Prof .̂ Idalina 
Canova de Barros” junto ao Município de Lençóis 
Paulista e na “E.E. Dr. Osmar Francisco Conceição” 
junto ao Estado de São Paulo. Admitido pelo regime 
estatutário, neste Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 36/2009 -  Miriam Francisca Ru- 
bin Rocha, Professora de Educação Básica II na 
“E.M.E.F. Prof*. Idalina Canova de Barros” junto 
ao Município de Lençóis Paulista e na “E.E. Rubens 
Pietraróia” junto ao Estado de São Paulo. Admitida 
pelo regime estatutário, neste Município. Acumula
ção legal.

Ato Decisório n.° 37/2009 -  Márcia Silvia Modesto, 
Professora de Educação Básica II na “E.M.E.F. Prof*. 
Idalina Canova de Barros” e na “E.M.E.I.F. Irma Car
rit” junto ao Município de Lençóis Paulista e na “E.E. 
Rubens Pietraróia” junto ao Estado de São Paulo. 
Admitida pelo regime estatutário, neste Município. 
Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 38/2009 -  Celso Aparecido Fajar
do, Professor de Educação Básica II na “E.M.E.F. 
Prof*. Idalina Canova de Barros” junto ao Municí
pio de Lençóis Paulista e na “E.E. Virgílio Capoani” 
junto ao Estado de São Paulo. Admitido pelo regime 
estatutário, neste Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 39/2009 -  Luciene Aparecida de 
Almeida Ponsoni, Professora de Educação Básica II 
na “E.M.E.F. Prof*. Idalina Canova de Barros” jun
to ao Município de Lençóis Paulista e Aposentada 
no cargo/função de Professora de Educação Básica 
I junto ao Governo Estado de São Paulo. Admitida 
pelo regime estatutário, neste Município. Acumula
ção legal.

Ato Decisório n.° 40/2009 -  Luciana dos Santos 
Gregório, Professora de Educação Básica II na 
“E.M.E.I.F. Guiomar Fortunata Coneglian Borcat” e 
na “E.M.E.F. Prof*. Lina Bosi Canova junto ao Mu
nicípio de Lençóis Paulista e na “E.E. Prof*. Leoni
na Alves Coneglian” junto ao Estado de São Paulo. 
Admitida pelo regime estatutário, neste Município. 
Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 41/2009 -  Rosa Valéria Teixeira 
Barros, Professora de Educação Infantil na “E.M.E.I. 
Prof*. Yvonne Conti Capoani” junto ao Município de 
Lençóis Paulista. Admitida pelo regime estatutário, 
neste Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 42/2009 -  Sueli Terezinha Domin- 
gues Maciel Braga, Professora de Educação Infantil 
na “E.M.E.I. Yvonne Conti Capoani” e Professora de 
Educação Básica I na “E.M.E.F. Prof.* Maria Zélia 
Camargo Prandini” junto ao Município de Lençóis 
Paulista. Admitida pelo regime estatutário, neste Mu
nicípio. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 43/2009 -  Maria Zuleica Boso, Pro
fessora de Educação Infantil na “E.M.E.I. Prof. Mar- 
cellino Dayrell Queiroz” e Professora de Educação 
Básica I na “E.M.E.I.F. Prof.° Nelson Brollo” junto ao 
Município de Lençóis Paulista. Admitida pelo regime 
estatutário, neste Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 44/2009 -  Valéria Amabile 
Nelli Mantelli, Professora de Educação Infantil na 
“E.M.E.I. Yvonne Conti Capoani” e Professora de 
Educação Básica I na “E.M.E.F. Luiz Zillo” junto ao 
Município de Lençóis Paulista. Admitida pelo regime 
estatutário, neste Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 45/2009 -  Maria de Fátima Gon
çalves de Abreu, Professora de Educação Básica II 
na “E.M.E.I.F. Guiomar Fortunata Coneglian Borcat” 
junto ao Município de Lençóis Paulista e na “E.E. 
Prof.* Antonieta Grassi Malatrasi” junto ao Estado de 
São Paulo. Admitido pelo regime estatutário, neste 
Município. Acumulação legal.

Lençóis Paulista, 11 de fevereiro de 2.009. 
LEANDRO ORSI BRANDI 

Diretor Jurídico

Publicado no jornal O Eco, no dia 12 de Fevereiro de 2009. Na página A6. Valor da publicação R$ 572,51.
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Clínica Santa Rita de Cássia
Rua Geraldo Pereira de Barros, 460 

Fone: 14. 3263 2498 - Lençóis Paulista

è SERVIÇO AUTONOMO DE AGUA ^  
E ESGOTOS DE LENÇÓIS PAULISTA ‘

HOMOLOGAÇÃO E EXTRATO DE CONTRATO
SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTOS DE LENÇÓIS PAULISTA 
EXTRATO DO CONTRATO 1/2009 - PROCESSO 01/09 - CONTRATANTE: 
SAAE Lençóis Paulista - CONTRATADO: INDÚSTRIAS QUÍMICAS CUBA- 
TÃO LTDA. - VALOR: R$ 36.367,50 - ASSINATURA: 05/02/09 - OBJETO: 
39.000 Quilos de Sulfato de Alumínio isento de ferro - VIGÊNCIA: 06 meses 
- MODALIDADE: Carta Convite n° 01/2009.

HOMOLOGAÇÃO E EXTRATO DE CONTRATO
SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTOS DE LENÇÓIS PAULISTA 
EXTRATO DO CONTRATO 2/2009 - PROCESSO 02/09 - CONTRATAN
TE: SAAE Lençóis Paulista - CONTRATADO: SJ PRODUTOS QUÍMICOS 
LTDA. - VALOR: R$ 18.900,00 - ASSINATURA: 09/02/09 - OBJETO: 30.000 
Quilos de Hipoclorito de Sódio - VIGÊNCIA: 12 meses - MODALIDADE: 
Carta Convite n° 02/2009.

HOMOLOGAÇÃO E EXTRATO DE CONTRATO
SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTOS DE LENÇÓIS PAULISTA 
EXTRATO DO REGISTRO DE PREÇOS 01/2009 - PROCESSO 03/09 - 
CONTRATANTE: SAAE Lençóis Paulista - CONTRATADO: AUTO POSTO 
AVENIDA DE LENÇÓIS PTA. LTDA. - VALOR: R$ 106.690,00 - ASSINA
TURA: 09/02/09 - OBJETO: Combustíveis para abastecimento da frota de 
veículos - VIGÊNCIA: 12 meses - MODALIDADE: Pregão Presencial n° 
01/2009.

Publicado no jornal O Eco, no dia 12 de Fevereiro de 2008. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 102,87.

PODER JUDICIÁRIO DO ESTADO DE SÃO PAULO 
Juízo de Direito

EDITAL DE PUBLICAÇÃO DA SENTENÇA DE INTERDIÇÃO DE NA- 
DIR MARCONDES (PROCESSO N°. 333.01.2008.000876-1 Ordem n°. 
157/2008).

A Doutora MARIA CRISTINA CARVALHO SBEGHEN, MM. Juíza de 
Direito Vara Única desta cidade e Comarca de Macatuba, Estado de São Paulo, 
na forma da lei, etc.
FAZ SABER a todos quanto o presente edital virem, dele conhecimento tive
rem e interessar possa, que perante este Juízo e Oficio Judicial, processam-se 
aos termos de uma ação de INTERDIÇÃO que ALVINO ALVES COSTA 
move contra ANDRÉ ALVES COSTA (Processo n°. 333.01.2008.000876-1, 
Ordem n°. 157/2008). Assim sendo, pelo presente edital fica publicada a r. 
sentença de fls. 60/61, que decretou a interdição de NADIR MARCONDES, 
cujo teor é o seguinte: “(Processo h. 157/08) Vistos. Alvino Alves Costa pro
pôs Ação de interdição de seu marido André Alves Costa, dizendo que é pai 
do requerido e único responsável em cuidar e zelar pelo bem estar do mesmo. 
Diz que o requerido apresenta retardo mental grave, bem como hidrocefalia, o 
que lhe impede de praticar os atos da vida civil. Requer a interdição do reque
rido. Foi nomeado o autor como curador provisório do requerido (fls. 18). Em 
audiência, foi tomado o depoimento do requerido em interrogatório (fls. 23). 
Foi realizado laudo para a verificação da capacidade civil do requerido (fls. 
46/47). A representante do Ministério Publico manifestou-se, opinando a favor 
da procedência da ação (fls. 57/58). É o relatório. Decido. O processo deve ser 
julgado nesta oportunidade por não haver necessidade de produção de outras 
provas. A ação é procedente. O laudo foi realizado conclui que o requerido 
apresenta deficiência mental grave, associada a epilepsia, de caráter perma
nente (fls. 46/47).O requerido, ao ser interrogado respondeu corretamente so
mente seu nome, demonstrando estar debilitado física e mentalmente (fls. 23). 
A representante do Ministério Público opinou favoravelmente ao pedido (fls. 
57/58). Ressalta-se ainda que a requerente possui legitimidade para requerer a 
interdição em questão, visto que é pai do requerido. Ante o exposto, decreto 
a interdição de André Alves Costa, declarando-o absolutamente incapaz de 
exercer pessoalmente os atos da vida civil, na forma do art. 3°., II do Códi
go Civil e nomeio-lhe como curador Alvino Alves Costa. Em obediência ao 
disposto no art. 1.184 do Código de Processo Civil e no art. 9°, III do Código 
Civil, inscreva-se a presente no Registro Civil e publique-se na Imprensa 
local e no órgão oficial, 3 vezes, com intervalo de 10 dias P.R.I.C. Macatuba, 
29 de outubro de 2008. Maria Cristina Carvalho Sbeghen -  Juíza de Direi
to”. E, para que chegue ao conhecimento de todos e no futuro ninguém possa 
alegar ignorância, expediu-se presente edital que será publicado e afixado na 
forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de e Comarca de 
Macatuba, Estado de São paulo, aos 3 de fevereiro de 2009. Eu, (a) Marino 
Alberto de Campos, Escrevente -  Matricula T. J. 354.294, digitei e conferi e 
imprimi. Eu, (a) Carlos Alberto Giorgetti, Diretor de Serviço -  Matricula T. 
J. 306.931, conferi subscrevi e assino. (a) Maria Cristina Carvalho Sbeghen- 
Juíza de Direito.
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A GUD OS

Fatalidade
Acidente mata engenheiro da Prefeitura de Agudos nas obras de 

duplicação do acesso Richard Freudenberg; enterro foi ontem

Da Redação

Uma fatalidade matou o 
engenheiro da Prefeitura de 
Agudos, Benedito Carlos Ma
chado, 46 anos, mais conhe
cido como Nenê Machado. 
O acidente aconteceu por 
volta das 14h da terça-feira 
10, quando ele acompanha
va as obras de duplicação do 
acesso Richard Freudenberg, 
na entrada da cidade. Ma
chado não percebeu que um 
caminhão basculante, car
regado de terra, manobrava 
em marcha-ré. O caminhão 
pertence a empresa H. Aidar, 
responsável pela obra.

De acordo com testemu
nhas, o engenheiro estava de 
costas e não percebeu o cami
nhão em sua direção. Macha
do foi colhido pelo veículo e 
as rodas traseiras passaram 
sobre o engenheiro e o arras
taram por cerca de 50 metros. 
Ele morreu no local.

O motorista do cami
nhão, Celso Dorigo, ficou 
transtornado e disse não ter 
percebido a presença do en
genheiro porque o caminhão 
estava de marcha- ré e como 
se preparava para bascular a 
terra, não teve visão através 
dos retrovisores. O motoris
ta disse que só parou o cami
nhão quando foi avisado do 
ocorrido pelos colegas.

O acidente chocou a popu
lação e muitas pessoas com
pareceram ao local. Por conta 
disso, a Polícia Militar teve 
que isolar a área e desviar o 
trânsito. Segundo o delegado 
de Agudos, Jader Biazon, fo
ram levantadas informações 
preliminares de que o enge
nheiro se encontrava na obra 
a pé e de costas para o veículo 
que o atropelou. "Foi uma fa
talidade" disse o delegado que 
instaurou inquérito para apu
rar as causas do acidente.

Vista do local do acidente 
que matou Benedito Carlos 

Machado, que aparece no 
detalhe; enterro foi ontem 

no cemitério de Agudos

O corpo do engenheiro foi 
sepultado na manhã de on
tem no cemitério de Agudos. 
Segundo a PM, cerca de 1,3 
mil pessoas participaram do 
velório e do enterro.

h is t ó r ia
Nenê Machado, como era 

conhecido, trabalhava há mais 
de 20 anos na prefeitura e che
gou a ocupar o cargo de Se
cretário de Obras no primeiro 
mandato do ex-prefeito José 
Carlos Octaviani.

No velório, o ex-prefeito 
não conseguiu esconder a 
emoção e estava abatido pela 
morte do amigo, que segun
do ele era um verdadeiro ir
mão já que conviviam desde 
a infância. "O Nenê Macha
do era muito querido por to
dos e não negava um sorriso 
e atenção a quem quer que 
fosse" lembrou Octaviani. 
Alguns setores de Prefeitura 
ficaram fechados no período 
da manhã para o enterro do 
engenheiro.

Supermercado 
no Príncipe 
foi roubado 
na terça-feira

Um roubo a um super
mercado que fica no Jar
dim Príncipe foi registra
do pela Polícia Militar de 
Lençóis Paulista na terça- 
feira, 11. O proprietário do 
estabelecimento informou 
que dois homens vestidos 
de roupa preta entraram 
no local por volta das 20h 
e anunciaram o assalto. 
Um deles estava armado 
e exigiu que o proprietário 
entregasse todo dinheiro 
que estava no caixa. Eles 
não usavam capacete ou 
touca. Em seguida, a du
pla fugiu em uma moto 
preta sem placa.

Apesar do mês de feve
reiro ainda não ter termi
nado, esse início de 2009 
já registrou um número 
maior de roubos que os 
meses de janeiro e feve
reiro de 2008. Segundo 
dados da Secretaria de Se
gurança Pública do Estado 
de São Paulo, no ano pas
sado foram registrados 14 
delitos dessa natureza, oi
to em janeiro e seis em fe
vereiro. Até agora já foram 
contabilizados pela Polícia 
Militar de Lençóis Paulista 
17 roubos, 15 praticados 
no mês de janeiro e o as
salto ao supermercado foi 
o segundo neste mês.

r e g iã o
Os supermercados 

parecem ter entrado na 
lista dos assaltantes da 
região nos últimos dias. 
Em Agudos, uma funcio
nária levou um tiro de 
raspão durante a ação de 
dois ladrões. O fato ocor
reu no sábado 7, na Vila 
Honorina. No mesmo 
sábado, dois homens ar
mados limparam o caixa 
de um supermercado na 
Vila Rici, em Barra Bo
nita. Na sexta-feira, dois 
homens armados e enca- 
puzados roubaram um 
supermercado em Maca- 
tuba. Até agora nenhum 
caso foi solucionado.

NOTAS POLICIAIS

t r em in h ã o
Um treminhão roubado 

na região de Araraquara na 
madrugada de ontem foi 
encontrado horas depois 
abandonado na vicinal que 
liga o município de Areió- 
polis a rodovia Marechal 
Rondon, por volta das 10h. 
O veículo estava carregado 
com óleo diesel. A Polícia 
Militar de Areiópolis infor
mou que não têm suspeitos 
e que o crime está sendo in
vestigado pela Polícia Civil 
de Araraquara. O veículo foi 
levado para o pátio da PM e 
aguarda a presença do pro
prietário para a liberação.

ACIDENTE
Um acidente de trânsito 

foi registrado em Lençóis 
por volta das 14h da últi
ma terça-feira. Uma moto
ciclista seguia pela avenida 
Jácomo Nicolau Paccola, na 
altura da rotatória do Julio 
Ferrari , sentido bairro-cen- 
tro, quando um carro tentou 
fazer uma ultrapassagem e 
bateu na traseira da moto 
derrubando a condutora. 
A jovem foi atendida pelo 
Emergência 192 e teve ape
nas pequenas escoriações. 
O responsável pelo acidente 
fugiu sem prestar socorro.

SEM HABILITAÇÃO
A Polícia Militar de Len

çóis Paulista, ao fazer patru- 
lhamento de rotina pela ave
nida Papa João Paulo II, na 
Cecap, abordou um motoci
clista que ao avistar a viatura 
tentou fugir, mas foi detido 
algumas quadras mais a 
frente. O homem afirmou à 
polícia que tentou fugir por
que não tinha CNH (Cartei

ra Nacional de Habilitação). 
A moto foi apreendida e o 
homem foi liberado.

ALGEMADO
A Polícia Militar de Len

çóis Paulista foi acionada 
na madrugada de ontem 
para comparecer ao pronto- 
socorro para conter um ho
mem aparentemente des
controlado. A ambulância 
recebeu um chamado e en
quanto levava o homem ao 
PSM ele começou a chutar 
as portas traseiras e quebrou 
um dos vidros. Enquanto 
a PM lavrava o boletim de 
dano ao patrimônio públi
co, o homem aguardava o 
término do procedimento 
algemado.

b r ig a
Uma briga entre dois 

moradores de rua em Bar
ra Bonita foi registrada na 
terça-feira 10, por volta 
das 13h, na avenida Pedro 
Ometo, centro. A Polícia 
Militar foi acionada e ao 
chegar ao local apartou os 
dois homens. Um deles foi 
levado para o pronto-socor
ro com um corte na orelha.

c ir c u l a r
Morreu ontem a garota 

de 12 anos que colidiu de 
bicicleta com o ônibus cir
cular de Agudos. O aciden
te aconteceu no dia 31 de 
janeiro na confluência das 
ruas Alagoas com Miguel 
Leão, na Vila Vienense, em 
Agudos. A menina ficou 
internada por 10 dias, mas 
não resistiu aos ferimentos. 
O menino que estava com 
ela na bicicleta não corre 
risco de morte.

Caminhão tomba e homem fica preso nas ferragens
Um caminhão vindo de 

Pederneiras com destino ao 
porto de Santos tombou 
ontem, às 15h30, na rodo
via Marechal Rondon (SP- 
300), município de Len
çóis Paulista. O motorista, 
Rogério Fausto, 42 anos, 
ficou preso nas ferragens e 
foi socorrido pelo grupo de 
resgate do Corpo de Bom
beiros de Lençóis Paulista. 
A vítima foi levada para o 
pronto-socorro do Hospital 
Nossa Senhora da Piedade 
e passa bem.

Segundo informações 
da Polícia Rodoviária, o 
motorista conduzia um 
Volvo 380, graneleiro, pla
cas NGD 9760, de Goiânia, 
sentido Macatuba-Lençóis, 
quando pegou uma saída Caminhão tomba na Rondon e moradores se aglomeram no viaduto

para ingressar na SP-300, 
perdeu o controle do veí
culo e tombou no canteiro 
central da pista.

Devido ao barulho pro
vocado pelo acidente, mui
tos moradores dos bairros 
próximos se aglomeraram 
no local, além de muitos 
motoristas que passavam e 
pararam no local congestio
nando e dificultando o tra
balho da equipe de resgate. 
Foi o que afirmou Wesley 
Cristiano, integrante da 
equipe de resgate. "Além 
de dificultar nosso trabalho 
ainda põe em risco a nossa 
integridade e a deles ainda 
por cima. Se acontecer ou
tro acidente temos que divi
dir a equipe o que prejudica 
o resgate", alertou.
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O agito neste final de sem ana ficou  

por conta da turm a que passou  pela  

Toca do Pastel, Cia da Esfiha 

e Lanchonete Q uero Mais!

1 jeans

2jeansou+

Vide Bula Bunny’s 
Natural Basic

Rua Ignádo Anselmo, 812 -Tal.: 3263.0960 
Rua Geraldo Pereira de Banos, 636 

Tel.: 3264-1920

PROMOÇÃO
D EFIM D ESEM A N A

VENHA CONFERIR!
Av. Pref. Jácomo N. Paaola, 589 

Pq. Rondon -  F.: 3263-5373 -  Len(6ls Paulista
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Pedro Natólío Lorenzettí, 836 - sala 4 - Centro - Lençóis Paulista

som  ̂alarmes-̂ triaftas
insulfim automotivo e res i d en ciil'='a'ce'sso'ri osremTgeria!
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Rua Antonio Paccola, 20 VI. Antonieta
F.: 14.3263-1892 - Lençóis Paulista - Antiga Transasom


